

Progress



大阪市立春日出中学校
2年 学年通信
令和5年4月28日(金)
第4号



学年のようす

先週21日（金）6限目に職場体験の説明と、職種の希望アンケートを行いました。販売業やサービス業、福祉業など幅広い事業所で、4年ぶりに職場体験を行うことができるため、とても楽しみですね。

職場体験の目的は大きく3つあり、『働く』ことで自分自身の『生き方』を考えること、職業についての知識を深め正しい職業観を身につけること、人と人とのつながりやふれあいを深めることだと池田先生よりお話がありました。どの事業所も快く職場体験を引き受けてくださっています。みなさんもできる限り学びが多い体験にしてほしいので、事前の職場体験の取り組みを真剣に行い、マナーなどを身につけてから臨むようにしましょう。



みんなへ



保護者の方へ

来週3日（水）から7日（日）までゴールデンウィークです。冬休みや夏休みほど長い休みではありませんが、新年度から環境が変わり、疲れもたまっていると思うので、羽を休め、宿題にも落ち着いて取り組む有意義な時間にしてください。

しかし、休みだからといって、生活リズムを崩し、昼夜逆転生活になってしまっては明けでから学校に来るのがしんどくなってしまいます。当たり前ですが、生活の基本は早寝早起きと3食の食事です。できる限り学校がある日の生活リズムを維持し、良いゴールデンウィークにしてくださいね。

お忙しい中、家庭訪問へのご協力ありがとうございました。新年度に入り、いろいろ環境が変わったため、お子さまも気を張って学校生活を送っていると思います。心身ともに疲れが見えてくる時期だと思いますので、ゴールデンウィークなどで羽をのばし、様子を見ていだたきながらご家庭でもサポートしていただけると幸いです。

気が早いですが、連休明けには中間テストがありますので、お子さまにはコツコツと授業の復習をしていくよう、お声がけください。よろしくお願ひいたします。



今後の予定



5月 2日（火）45分×6

8日（月）全校集会

いじめ（いのち）について考える日

9日（火）⑥職業体験の取り組み

11日（木）⑥職業体験の取り組み

12日（金）⑤⑥球技大会

15日（月）～19日（金）授業参観週間

16日（火）2年生学年集会

裏には今週のみんなのようす（写真）を載せてあります！